
Le passé composé 
formé avec l’auxiliaire être 

 
 
¨ Le passé composé de certains verbes est formé avec l’auxiliaire être. 
 

 
auxiliaire être au présent      +     participe passé du verbe 
      
    Il est allé au Mexique.      Il n’est pas allé au Mexique. 

 
 
 
 
 
¨ Avec l’auxiliaire être, le participe passé des verbes s’accorde 

généralement en genre (masculin/féminin) et en nombre 
(singulier/pluriel) avec le sujet. 

 

Ils sont arrivés  au Pérou.   Elles sont arrivées au Pérou. 
 
 
 

arriver 
 

je suis arrivé / je suis arrivée 
tu es arrivé / tu es arrivée 
il est arrivé / elle est arrivée 
nous sommes arrivés / nous sommes arrivées 
vous êtes arrivés / vous êtes arrivées 
ils sont arrivés / elles sont arrivées 

auxiliaire être 
au présent 

participe passé  du 
verbe aller 

  

  

  

  

  

  

  


